

# LA CLINIQUE

III<sup>e</sup> ANNÉE

OCTOBRE 1896

No. 3

## Travaux Originaux

---

### De l'Epithelioma de la Face

ET DE SON TRAITEMENT

PAR

JEHIN PRUME

(*Suite*)

DEUXIÈME PARTIE

DE L'ÉPITHÉLIOMA

I

HISTORIQUE

Le cancer est connu depuis les temps les plus anciens. Hippocrate serait le premier qui aurait donné une véritable description clinique de cette tumeur. Il sut reconnaître son caractère malin, et en vint à comparer sa marche envahissante et sa forme à l'écrevisse, d'où l'éthimologie tirée du mot grec (carcinoma), carcinome. Il fit de nombreux essais thérapeutiques sans obtenir aucun résultat, il en vint même à recommander de ne faire aucune espèce